

Lewat Medical Check Up, Ums Miliki Data Base Kesehatan Dosen Dan Karyawan Untuk Ciptakan Kampus Sehat

Kontributor: Brondy

Hubungan Masyarakat Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Surakarta

ABSTRAK

Universitas Muhammadiyah Surakarta menyelenggarakan Medical Check-Up (MCU) bagi Dosen dan Tenaga Pendidikan di lingkungan Universitas Muhammadiyah Surakarta pada Selasa dan Kamis (7&9 Desember 2021) di Gedung Olah Raga Kampus 2. Medical Check Up diikuti oleh 1.220 Dosen dan Tenaga Pendidik yang terdiri dari 12 Fakultas dan 63 Program Studi di Universitas Muhammadiyah Surakarta. Pemeriksaan terdiri dari Pemeriksaan Darah Lengkap, Trigliserida, Kolesterol, Asam Urat, dan Gula Darah Puasa 8 Jam, Scaling RSGM, dan Pemeriksaan Thorax di RS PKU Kartasura. Wakil Rektor 4 UMS Bidang Sumberdaya Manusia, Al-Islam Kemuhammadiyah, dan Sistem Informasi Prof. Dr. dr. Em Sutrisna, M. Kes menyampaikan bahwasanya seluruh civitas akademika memiliki jaminan kesehatan melalui fasilitas layanan primer yakni Muhammadiyah Medical Center (MMC) dan BPJS yang disediakan oleh Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Kata Kunci: Civitas Akademika, Kesehatan, Pemeriksaan.

ABSTRACT

Universitas Muhammadiyah Surakarta organizes Medical Check-Up (MCU) for Lecturers and Education Personnel at Universitas Muhammadiyah Surakarta on Tuesday and Thursday (7&9 December 2021) at the Campus 2 Sports Building. The Medical Check Up was attended by 1,220 Lecturers and Educators consisting of 12 Faculties and 63 Study Programs at the University of Muhammadiyah Surakarta. The examination consisted of Complete Blood Examination, Triglycerides, Cholesterol, Uric Acid, and Blood Sugar Fasting 8 Hours, RSGM Scaling, and Thorax Examination at PKU Kartasura Hospital. Vice Chancellor 4 UMS for Human Resources, Al-Islam Kemuhammadiyah, and Information Systems Prof. Dr. dr. Em Sutrisna, M. Kes said that the entire academic community has health insurance through primary service facilities, namely Muhammadiyah Medical Center (MMC) and BPJS provided by the University of Muhammadiyah Surakarta.

Keywords: Civitas Academica, Health, Examination.

Lewat Medical Check Up, UMS miliki Data Base Kesehatan Dosen dan Karyawan Untuk Ciptakan Kampus Sehat

Universitas Muhammadiyah Surakarta menyelenggarakan Medical Check Up (MCU) bagi Dosen dan Tenaga Pendidikan di lingkungan UMS pada Selasa dan Kamis, 7 dan 9 Desember 2021 di Gedung Olah Raga Kampus 2.

Medical Check Up diikuti oleh 1.220 dosen dan tendik yang terdiri dari 12 fakultas dan 63 Program studi di UMS meliputi beberapa pemeriksaan seperti pemeriksaan darah lengkap, TG, kolesterol, asam urat, dan gula darah puasa 8 jam, terdapat juga Scaling di RSGM; dan pemeriksaan Thorax dan EKG di RS PKU Kartasura.

Dekan Fakultas Kedokteran (FK) UMS Dr. Flora Ramona Sigit Prakoeswa, M.Kes., Sp.KK., Dipl.STD-HIV., FINSADV. berharap dengan adanya kesehatan ini, UMS akan memiliki data base terkait riwayat kesehatan dosen dan tendik; serta dapat memetakannya, sebagai pijakan membuat kebijakan dan salah satu bentuk langkah awal dalam mewujudkan kampus sehat yang diharapkan, akan berdampak pada peningkatan kualitas proses belajar mengajar.

“UMS akan memiliki data base kesehatan dosen dan tendik yang berguna untuk memetakan sebagai pijakan pembuatan kebijakan peningkatan kualitas proses belajar mengajar,” ujar Dr. Flora

Latar belakang kegiatan MCU di ums ini sebagai salah satu bentuk dukungan terhadap program Health Promoting University (HPU) dalam mewujudkan lingkungan kampus sehat dan dokumentasi kesehatan warga UMS, untuk melihat taraf kesehatan warga UMS, dan sebagai dasar pembuatan kebijakan selanjutnya.

Ketua Health Promoting University (HPU) Dr. Umi Budi Rahayu, S.Fis.,Ftr.,M.Kes menjelaskan HPU UMS merupakan sebuah pendekatan untuk menciptakan lingkungan belajar, budaya organisasi yang meningkatkan kesehatan, dan kesejahteraan yang berkelanjutan bagi seluruh sivitas kampus, serta mendorong sivitas kampus untuk mengoptimalkan potensinya yang diinisiasi oleh Asean University Network (AUN) divisi promosi kesehatan.

Dalam kegiatan MCU kali ini Petugas medis berasal dari RSGM, RS PKU Kartasura, MMC UMS , volunteers profesi NERS UMS dan prodi gizi UMS.

Wakil Rektor IV UMS Bidang Sumberdaya Manusia, Al Islam Kemuhammadiyah, dan Sistem Informasi Prof. Dr. dr. Em Sutrisna, M.Kes menyampaikan selain tendik dan dosen, mahasiswa UMS juga mempunyai jaminan kesehatan melalui fasilitas layanan primer yaitu Muhammadiyah Medical Center (MMC) dan BPJS yang disediakan oleh UMS.

“Selain Dosen dan Tendik UMS, Mahasiswa kami juga memiliki jaminan kesehatan mulai fasilitas MMC UMS hingga BPJS UMS,” jelas Prof Em Sutrisna. (Brondy/Humas)

Sumber: <https://news.ums.ac.id/id/12/2021/lewat-medical-check-up-ums-miliki-data-base-kesehatan-dosen-dan-karyawan-untuk-ciptakan-kampus-sehat/>